

Ethische Verantwortung als katholischer Verband der freien Wohlfahrtspflege

Miteinander in Vielfalt von Menschen und Ideen

Ablehnung von Diskriminierung und Gewalt

Beachtung gesetzlicher, behördlicher und kirchlicher Vorschriften

An christlichen Werten orientierte Führung als Teil der Verbandskultur

Mitbestimmung, Beteiligung und Sozialraumorientierung als Prinzipien des Handelns

Transparenzstandard für Caritas und Diakonie

Satzungsgemäße Mittelverwendung



Verbandliche, geschäftliche und ideelle Partnerschaft fair gestaltet

Entschiedenes Handeln gegen Vorteilsnahme und Bereicherung Einzelner

Nachhaltiges Wirtschaften und Klimaschutz zur Bewahrung der Schöpfung

Datenschutz und Informationssicherheit

Verantwortungsvolle Unternehmensführung